



EL BONILLO ACOGE LA CELEBRACIÓN DE LA FESTIVIDAD DEL SANTÍSIMO CRISTO DE LOS MILAGROS

Un año más, el 14 de septiembre se celebró en nuestra localidad la festividad del Santísimo Cristo de los Milagros, en una jornada cuya nota predominante fue la gran presencia de fieles en todos y cada uno de los actos programados con motivo de esta festividad, desde las “Novenas” celebradas en su honor en las jornadas previas a la procesión en honor del Cristo, hasta la “Función del Cristo, la “Fiesta de Pólvara” o la adoración de la Cruz, a lo que contribuyó de manera destacada que la celebración de la festividad coincidiera en fin de semana y el buen tiempo que acompañó en todo momento los diferentes actos.

Una de las notas destacadas de este 14 de septiembre fue, aparte de la devoción con la que se vivieron los actos, la gran afluencia de fieles y devotos del Santísimo Cristo de los Milagros que se dieron cita en El Bonillo para conmemorar su festividad, mostrándole así su devoción y respeto, y que abarrotaron la Iglesia de Santa Catalina en las celebraciones religiosas que se celebraron en honor del Santísimo Cristo en el templo bonillero (las Novenas celebradas en los días anteriores a la festividad, y el propio 14 de septiembre la Santa Misa a las 9.00 horas, la Función a las 12.00 horas, o la Adoración de la Cruz desde las 16.00 horas) así como las calles de nuestro pueblo durante la solemne Procesión que, como siempre, fue uno de los actos más emotivos. Con la presencia de diferentes autoridades tanto religiosas como civiles, el recorrido estuvo jaleado con numerosos vítores a la imagen de la Cruz, portada a hombros por los fieles. Dicho recorrido estuvo acompañado por la presencia de la Banda Municipal de Música de El Bonillo.





Recordamos que la festividad del Santísimo Cristo de los Milagros de El Bonillo es la tradición más arraigada de El Bonillo, y nace del `milagro´ producido al sudar sangre un crucifijo en casa del panadero Antón Díaz, allá por el año 1640, crucifijo que llega a nuestro pueblo como regalo de Pedro Carralero en agradecimiento a su hospitalidad, al que a su vez le había sido donado por el papa Gregorio XV. Este crucifijo se conserva hoy en el Museo Parroquial junto con otras obras artísticas de incalculable valor.

Se celebra en dos fechas: 4 de marzo y 14 de septiembre (fecha en la que se produjo el milagro y con motivo de la Exaltación de la Santa Cruz, respectivamente), y se hace con gran fervor y devoción al Patrón del municipio por parte de todos los bonilleros. Cuenta con la participación de prácticamente todo el pueblo.

Tanto en la festividad del día 4 de Marzo como en la del 14 de Septiembre se celebran Novenarios. Los novenarios son nueve misas que se celebran nueve días antes del 4 de marzo (del 23 de febrero al 3 de marzo) o del 14 de septiembre (del 4 al 12 de septiembre).

Al terminar cada novenario (los de marzo y los de septiembre) se cantan en la iglesia los Gozos, que son alabanzas y peticiones de amparo al Cristo. También se cantan los Gozos a lo largo de las procesiones de ambos días.



Carmelo Sánchez

